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“Apostamos por incorporar 
gente joven a la empresa”

BEGOÑA F. ORIVE | SALAMANCA 

S AÚL  Hernández,  ingenie-
ro y director ejecutivo de 
una empresa dedicada al 

diseño de páginas web, creación 
de sitios web, desarrollo de pro-
ductos tecnológicos y formación 
digital, no se arrepiente de haber 
implantado su empresa en Sala-
manca. 

La sociedad, que está asentada 
en el Parque Científico de la Uni-
versidad de Salamanca, ha creci-
do meteóricamente. Los dos socios 
que echaron a rodar la empresa 
hace tres años (con una amplia ex-
periencia profesional previa), no 
solo han incorporado a cinco per-
sonas más (tres de ellas en calidad 
de colaboradores externos),  sino 
que  para fin de año prevén contar 
con otros dos empleados. “Somos 
prudentes a la hora de crecer por-
que cada vez tenemos clientes 
más importantes e intentamos  
abarcar solo lo que podemos desa-
rrollar ”, explica Saúl Hernández,  

Saúl Hernández, trabajando en su despacho del Parque Científico. | BARROSO

“En Salamanca hay grandes mentes, gente muy preparada, 
y es complicado retenerlas”, dice Saúl Hernández

“pero con el apoyo del Parque 
Científico ya estamos trabajando 
en plataformas en Uruguay y Chi-
le. Y ahora preparamos el lanza-
miento de una nueva plataforma 
para Italia”. 

Empresa joven y con espíritu 
joven donde los lunes se viven con 
la ilusión de reencontrarse con el 
trabajo,  también apuesta por su-
mar empleados entre las personas 
que hacen prácticas en la socie-
dad. “Cada año vienen tres, cuatro 
o cinco alumnos de la Universidad 
y son gente muy preparadas. En 
Salamanca tenemos grandes men-
tes y, sin industria, es complicado 
retenerlas. Pero Salamanca cuen-
ta con muy buen cartel en forma-
ción y nosotros apostamos por la 
gente joven y ayudamos a la gente 
a quedarse aquí. El año pasado lle-
garon tres personas en prácticas y 
de ellas se quedó una en la empre-
sa”, indica. 

Formado en Béjar, Saúl Her-
nández dio por buenos los esfuer-
zos que requirió su carrera. Le 

compensó estar cerca de casa y de 
los suyos. “Otra gente tiene que ir 
fuera para formarse”, recuerda. 

En un ámbito profesional en el 
que no faltan las ofertas de trabajo 
para irse fuera, especialmente a 
Madrid, este joven ingeniero in-
dustrial hizo oídos sordos a los 
cantos de sirena que le llegaron  
de otras provincias. “Teníamos 
ofertas para instalarnos fuera, pe-
ro apostamos por quedarnos aquí. 
Teniendo internet, implantarse 
en un sitio u otro era cuestión casi 
de comodidad, inicialmente. Pero 
también decidimos quedarnos 
porque Salamanca tiene un buen 
foco de empresas tecnológicas”. 

“Las empresas salmantinas 
son referentes en nuestro cam-
po”, dice aludiendo a la avanzada 
posición que ocupan este tipo de 
compañías en el ránking nacio-
nal. “Hay cuatro o cinco empre-
sas que  trabajan en nuestro cam-
po y realmente son punteras y 
todos estamos apretando fuerte 
en el sector tecnológico”, añade 

Saúl Hernández.  
“Aunque estamos en un mo-

mento que la competencia es muy 
alta, somos fuertes y nos estamos 
haciendo fuertes. En Salamanca 
no nos miramos por encima del 
hombro y las empresas del sector 
nos reunimos mucho y vemos có-
mo podemos conseguir sinergias, 
con la suma de todas. En nuestro 
campo hablamos de un mercado 
muy amplio, ya que en el entorno 
de internet el pastel que hay es 

muy grande”, afirma este joven in-
geniero, natural de Puente del 
Congosto. Además, “colaboramos 
con la Universidad de Salamanca 
en formación digital y tecnológica, 
algo que nos hace esforzarnos mu-
cho porque son formaciones que 
aún no están regladas. Para noso-
tros  Salamanca es un buen punto 
de trabajo, e intentarnos esmerar-
nos porque la Universidad de Sala-
manca es muy prestigiosa”, afir-
ma Saúl Hernández.

B.F.O. | SALAMANCA 

N O  todos los jóvenes se 
fugan de Salamanca. 
También están quienes 

apuestan por implantarse en la 
provincia. Y de muestra, un bo-
tón: Juanma Zarza, Miquel Ferrer 
y Jorge M. Hernández son tres de 
los cinco componentes de una em-
presa dedicada al diseño de aplica-
ciones para teléfonos móviles y de 
juegos para dispositivos móviles. 

Zarza, aunque es madrileño 
vino a trabajar a una firma im-
plantada en Salamanca. Y cuan-
do la compañía cerró, apostó con 
el resto de sus compañeros, a los 
que se suman los salmantinos Al-
fredo José Villarino y Manuel An-
tonio Reyes, por echar a andar 
una nueva empresa. “La alterna-
tiva a Salamanca era irse a Ma-
drid. Pero decidimos quedarnos 
porque cada uno tenía su vida he-
cha aquí, nos gusta Salamanca y 
también contamos con las facili-

Miquel Ferrer y Juanma Zarza observan el trabajo de Jorge M. Hernández. | BARROSO

dades que nos dio la Universidad 
en cuanto a asesoramiento y ayu-
das al emprendedor. Llevamos un 
año como empresa. Al principio 
estuvimos en el edificio Fonseca, 
donde se encuentra la Fundación 
General de la Universidad, en 
unas oficinas con un alquiler que 
salía bien de precio para empezar 
y también  nos asesoraron con el 
plan de empresa. Así que para no-
sotros el inicio fue sencillo”, ex-
plica este joven diseñador y ani-
mador de dibujos. 

En agosto, la empresa se tras-
ladó al Parque Científico de la 
Universidad de Salamanca, don-
de todo han sido facilidades, in-
cluyendo “una pequeña ayuda pa-
ra la implantación” de la 
sociedad en Villamayor. 

Aunque en el primer año han 
facturado menos de lo que espe-
raban, tienen confianza en el fu-
turo. “Hacíamos muchas cosas y 
de mucha calidad, pero no sabía-
mos darlas a conocer”, comenta 

Miquel Ferrer. “Ahora hemos si-
do seleccionados por la Acelera-
dora de Empresas Innovadoras 
(Ade2020)” con un proceso de tu-
rorización y seguimiento duran-
te dos años. 

“Nos asesoran en la gestión 
de la empresa y en cómo pode-
mos tener un buen plan de nego-
cio. Al no haber llevado nunca 
una empresa”, prosigue Ferrer, 
“cometimos muchos errores, que 
ahora estamos subsanando”. 

Miquel Ferrer, mallorquín ca-

sado con una salmantina, con 
una hija nacida en Salamanca, y 
que bromea con su buena acli-
matación al tapeo local, apunta 
que la implantación de la empre-
sa en Salamanca fue rodada. “Yo 
también monté mi propia empre-
sa en Mallorca y no fue tan ‘dul-
ce’ como aquí. En Salamanca  es 
todo más sencillo y estar en el 
Parque Científico nos viene feno-
menal porque estamos rodeados 
de muchas empresas del mismo 
ámbito”. 

Después del aprendizaje que 

ha supuesto el primer año, y con 
el asesoramiento de Ade2020, los 
cinco emprendedores dedicados a 
lanzar aplicaciones de teléfonos 
móviles y juegos para este tipo de 
dispositivos esperan coger veloci-
dad de crucero en su segundo 
año. “Ahora tenemos buenas pers-
pectivas porque enfocamos los es-
fuerzos en la buena dirección. 
Queremos hacernos nuestro hue-
co a nivel nacional y más adelan-
te ya veremos si surgen clientes 
internacionales, aunque tampoco 
queremos ser Google”, apuntan.

“Hemos tenido 
facilidades para 

instalarnos”
5 emprendedores que esperan coger 

velocidad de crucero hablan de sus inicios
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